



PONTIFICIA UNIVERSIDAD
CATOLICA DE CHILE

CUENTA DE RECTORIA

Marzo 1983 - Marzo 1984

SIBUC
BIBLIOTECA SAN JOAQUIN
COLECCIONES ESPECIALES

DISCURSO DEL SEÑOR RECTOR
DON JORGE SWETT MADGE

INFORMES DE GESTION
ORGANISMOS DIRECCION SUPERIOR

10 8363

FUNDACION DUOC

Organización Docente dependiente de la Pontificia Universidad Católica de Chile, cuya finalidad es planificar y realizar labores educacionales destinadas a la formación, capacitación y perfeccionamiento de jóvenes y adultos en los niveles no universitarios, y enmarcadas en los principios del humanismo cristiano.

Se inicia como programa de Rectoría de esta Universidad en 1968 y, posteriormente, obtiene personalidad jurídica como Fundación de derecho privado, sin fines de lucro, por Decreto del Ministerio de Justicia N° 1.381, de fecha 30 de octubre de 1974, el que aprueba también sus Estatutos.

Conforme al Decreto Ley N° 3.631 del Ministerio de Justicia, de fecha 20 de febrero de 1981, la Fundación DUOC suprimió en su nombre la expresión "Departamento Universitario Obreiro Campesino", pasando a denominarse solamente como "Fundación DUOC" de la Pontificia Universidad Católica de Chile. (Acuerdo del H. Consejo de la Fundación, Sesión N° 57, 24 de agosto de 1981. Estatuto Art. 1°).

La Fundación DUOC, de acuerdo a la nueva legislación de la Educación chilena, adaptó su estructura educacional docente a los Decretos con Fuerza de Ley Nos. 5 y 24 de 1981.

Por Decreto Exento N° 62 del Ministerio de Educación Pública, de fecha 29 de abril de 1982, se crea el Centro de Formación Técnica DUOC.

El Ministerio del Interior, por Oficio Ord. N° 3.650, de fecha 3 de diciembre de 1982, y el Ministerio de Educación Pública, por Decreto Exento N° 3, de fecha 6 de enero de 1983, autorizan la creación y funcionamiento del Instituto Profesional DUOC, en la ciudad de Santiago. Por Decreto Exento N° 188, de fecha 27 de octubre de 1983, del Ministerio de Educación Pública, se amplía la autorización de funcionamiento del Ins-

tituto Profesional DUOC a las ciudades de Valparaíso y Concepción.

La Entidad Examinadora del Instituto Profesional DUOC es la Pontificia Universidad Católica de Chile.

Por Decreto de Rectoría N° 98/83, de fecha 8 de julio de 1983, se designa Rector del Instituto Profesional DUOC al Director Ejecutivo de la Fundación DUOC, don Hernán Holley Merino.

Organización Docente dependiente de la Pontificia Universidad Católica de Chile, cuya finalidad es planificar y realizar labores educacionales destinadas a la formación, capacitación y perfeccionamiento de jóvenes y adultos en los niveles no universitarios, y amparadas en los principios del humanismo cristiano.

Se inicia como programa de Rectoría de esta Universidad en 1988 y posteriormente obtiene personalidad jurídica como Fundación de derecho privado, en línea de fuero, por Decreto del Ministerio de Justicia N° 1.381, de fecha 30 de octubre de 1974, el que aparece también en Estatutos.

Conforme al Decreto Ley N° 3.081 del Ministerio de Justicia de fecha 30 de febrero de 1981, la Fundación DUOC suprimió en su nombre la expresión "Departamento Universitario Operativo", pasando a denominarse tal como "Fundación DUOC" de la Pontificia Universidad Católica de Chile (Acuerdo del H. Consejo de la Fundación, Sesión N° 27, 28 de agosto de 1981, Estatuto Art. 1°).

La Fundación DUOC, de acuerdo a la nueva legislación de la Educación chilena, adaptó su estructura educacional docente a los Decretos con Fuerza de Ley N° 5 y 24 de 1981.

Por Decreto Ejecutivo N° 62 del Ministerio de Educación Pública, de fecha 29 de abril de 1982, se crea el Centro de Formación Técnica D.U.C.

El Ministerio del Interior, por Orden Ord. N° 2.650, de fecha 3 de diciembre de 1982, y el Ministerio de Educación Pública, por Decreto Ejecutivo N° 3, de fecha 6 de enero de 1983, autorizan la creación y funcionamiento del Instituto Profesional DUOC, en la ciudad de Santiago. Por Decreto Ejecutivo N° 188, de fecha 27 de octubre de 1983, del Ministerio de Educación Pública, se amplía la autorización de funcionamiento del Instituto Profesional DUOC a las ciudades de Valparaíso y Concepción.

I DOCENCIA

Antecedentes

La Fundación DUOC ha desarrollado su actividad docente durante el año 1983, principalmente a través de Carreras de Nivel Profesional y de Carreras de Nivel Técnico Superior. Además, ha incrementado notablemente las actividades extraprogramáticas tendientes a la formación integral de sus alumnos, especialmente en las áreas religiosa, cultural y de desarrollo integral de la persona.

El Instituto Profesional DUOC comenzó su actividad en el año 1983, ofreciendo en la Sede Padre Alonso de Ovalle (Santiago) las carreras profesionales de Publicidad y Decoración y otorgando títulos profesionales reconocidos por el Estado.

El Centro de Formación Técnica DUOC ofreció las siguientes Carreras de Nivel Técnico Superior en las cuatro Sedes de la Fundación:

Sede Libertador Bernardo O'Higgins (Santiago): Analista Computacional, Programador Computacional, Administración de Empresas mención Finanzas y mención Marketing, Contabilidad y Comercio Exterior.

Sede P. Alonso de Ovalle (Santiago): Dibujo Arquitectónico, Publicidad, Secretariado Ejecutivo, Asistente Técnico de Educador de Párvulos y Turismo.

Sede Guardiamarina E. Riquelme (Valparaíso): Programador Computacional, Administración de Empresas mención Finanzas, Contabilidad, Asistente Técnico de Educador de Párvulos, Secretariado Ejecutivo, Turismo y Dibujo Arquitectónico.

Sede Concepción (Concepción): Programación Computacional, Administración de Empresas mención Finanzas, Comercio Exterior, Asistente Técnico de Educador de Párvulos, Secretariado Ejecutivo, Turismo, Publicidad y Dibujo Arquitectónico.

Durante 1983 terminaron sus estudios los alumnos que cursaban Carreras de Nivel Técnico y Subtécnico, regidas por los planes y programas anteriores a la reestructuración de 1981, aprobados por los Decretos N° 205, de 1976, y N° 847, de 1979, ambos del Ministerio de Educación Pública.

Los Cursos de Capacitación que dicta la Fundación están acogidos a los beneficios dispuestos por el Estatuto de Capacitación y Empleo, y tienen una duración variable entre 50 y 500 horas.

Durante el año 1983 se ofrecieron Cursos de Capacitación en las áreas de Computación, Administración de Empresas, Educación de Párvulos y Turismo.

Actividades

Durante el año 1983 se consolidó y amplió la labor de regulación académica llevada a cabo por la Dirección Ejecutiva a partir de 1980. Se insistió preferentemente en la atención personalizada a nuestros alumnos y en la elevación del

nivel académico de la docencia. Con este fin, se implementaron las áreas de Tutoría y Orientación; Registros Académicos, llevados en convenio con la Dirección General Estudiantil de la Universidad Católica, y Supervisión Docente Asimismo, se incrementó el equipamiento general de las Sedes, y el específico de algunas carreras. Las principales actividades y logros conseguidos durante el período reseñado son las siguientes:

1. INSTITUTO PROFESIONAL DUOC

El Instituto Profesional DUOC inició su actividad académica en marzo 1983. Se exigió como requisito de ingreso la Licencia de Educación Media y un Examen Específico de Selección. La Carrera de Publicidad tiene una duración de nueve semestres y la de Decoración, de siete semestres. Ambas se dictaron en la Sede P. Alonso de Ovalle de Santiago, con una matrícula de 120 alumnos en la Carrera de Publicidad y 32 en la de Decoración. Las dos carreras fueron aprobadas y supervisadas por las Facultades de Letras y Arquitectura de la Universidad Católica, respectivamente.

2. CENTRO DE FORMACION TECNICA DUOC

La actividad educacional de la fundación siguió centrada durante el año 1983 en la formación de profesionales de Nivel Técnico Superior a través de las carreras impartidas por el Centro de Formación Técnica DUOC. El requisito de ingreso a estas carreras es la Licencia de Educación Media y una adecuada ponderación de las notas obtenidas en ese período. Su duración promedio es de cinco semestres académicos, y otorga Títulos de Técnico Superior, reconocidos por el Estado. En 1983 se matricularon en el Centro de Formación Técnica DUOC 3.704 alumnos.

Los planes y programas del Centro de Formación Técnica DUOC fueron aprobados por Resolución Exenta del Ministerio de Educación Pública N° 2.062, de 13 de septiembre de 1982. El Ministerio de Educación aprobó también un Reglamento Especial de Convalidación de Estudios para que los alumnos que cursaban estudios técnicos en la Fundación, con anterioridad al año 1982, puedan convalidar esos estudios e incorporarse al Centro de Formación Técnica DUOC y, a través de él, a la nueva estructura de la educación posmedia chilena.

Este Reglamento permite, también, que alumnos que hayan cursado estudios en otros Centros autorizados por el Ministerio de Educación puedan convalidarlos en DUOC y continuarlos en nuestra Institución.

El Centro de Formación Técnica DUOC ha puesto especial énfasis en el nivel de su cuerpo académico, exigiéndole Título Universitario para incorporarse a su planta, sin perjuicio de la periódica evaluación y calificación de su desempeño.

El Servicio de Tutorías y Orientación, y la aplicación de una administración curricular flexible, han contribuido a disminuir la deserción y fracaso académico de los alumnos, los cuales han mejorado su rendimiento.

3. SEDES

Terminada la reorganización de las sedes de la Fundación, a partir de 1983 toda la actividad docente se concentró en las cuatro sedes: Libertador B. O'Higgins, Alameda 2368, Santiago; Padre Alonso de Ovalle, Dieciocho 102, Santiago; Guardiamarina E. Riquelme, Av. Errázuriz 1890, Valparaíso; Concepción, Barros Arana 1188, Concepción.

En todas las sedes se ha incrementado el equipamiento de apoyo académico, especialmente en las siguientes áreas:

Biblioteca

Para la ciudad de Santiago se habilitó, en la sede Libertador B. O'Higgins, una nueva Biblioteca Central, con capacidad para más de doscientos alumnos en estudio simultáneo, sala de lectura, logias de estudio, etc. Para esta Biblioteca se contrató personal especializado, y se efectuó una importante adquisición de obras de consulta y textos de estudio, y se incrementó la bibliografía de las bibliotecas de las sedes regionales de la Fundación.

Computación

Se adquirieron siete nuevas pantallas terminales para los computadores IMS, modelo 8xw20-28M, instalados durante 1982 en Santiago, Valparaíso y Concepción, con lo que se amplió en forma considerable su capacidad de uso por parte de los alumnos.

Publicidad

En la sede P. Alonso de Ovalle y en Concepción se instalaron sendos Laboratorios Profesionales de Fotografía, con capacidad de práctica individual para todos los alumnos de esta área. Además se adquirió material audiovisual y gráfico.

Se comenzó la remodelación de la nueva sede Concepción (ex Hotel City), a la que se trasladará la actividad académica en marzo de 1984. Se iniciaron, también, importantes remodelaciones y ampliaciones en las sedes P. Alonso de Ovalle y Libertador B. O'Higgins.

4. FORMACION RELIGIOSA DEL ALUMNADO

Con el patrocinio y la colaboración de la Facultad de Teología se organizó un ciclo de charlas sobre el tema "El Sentido Cristiano de la Vida" Dictaron las charlas el Dr. Antonio Bentué, sobre el tema "El Sentido Cristiano del Hombre"; el Dr. Waldo Romo, Vicedecano de la Facultad, sobre "El Sentido Cristiano del Amor", y el R.P. Fernando Cifuentes, sobre "El Sentido Cristiano de la Profesión". Las charlas tuvieron lugar los días 27 de mayo, 3 de junio y 17 de junio, con amplia participación del alumnado.

El día del Sagrado Corazón, patrono de la Universidad Católica, la Fundación DUOC se asoció a esta fiesta con una misa, oficiada en el auditorium DUOC, a la que asistieron profesores y alumnos. Pronunció una alocución religiosa el P. Joaquín Barros, S.J.

5. CAPACITACION

Como labor de extensión, las unidades académicas de DUOC organizaron diversos Cursos de Capacitación en sus respectivas áreas, tales como:

Contabilidad: Para funcionarios del Servicio de Seguro Social, Caja de Previsión de Empleados Particulares, Caja de Retiro y Previsión Social de los Ferrocarriles del Estado y Departamento de Indemnización a Obreros Molineros y Panificadores. Se dictaron dos cursos, con un total de 120 horas cada uno. Primer curso, del 5 de septiembre al 2 de noviembre; segundo curso, del 30 de octubre al 27 de diciembre.

Educación Parvularia: Curso sobre "Diseño y Elaboración de Material Didáctico para el Jardín Infantil" Participaron educadoras de párvulos y auxiliares de educadoras de párvulos de ENTEL. El curso se realizó del 26 de julio al 15 de septiembre en el jardín infantil de ENTEL.

Informática: Curso sobre "Introducción a la Computación", destinado a 40 funcionarios del DUOC, del 16 de mayo al 22 de junio; curso sobre "Transmisión de Datos", en el que participaron 15 profesores del área de computación, del 3 al 19 de agosto; curso sobre "Automatización de Oficinas", destinado a secretarías, del 5 al 15 de septiembre.

Turismo: Seminario sobre "Turismo y Educación", organizado durante la Escuela de Temporada del magisterio, en el mes de noviembre, en el que participaron más de 300 profesores de la Región Metropolitana.

6. ACTIVIDADES CULTURALES

Como en años anteriores, la Fundación conmemoró el natalicio del Libertador Bernardo O'Higgins con un acto académico, que se celebró el día 24 de agosto en el auditorium DUOC, y una ofrenda floral ante el busto del Libertador, que preside la sede que lleva su nombre.

La Fundación auspició las Escuelas de Temporada de Invierno y Primavera del Colegio de Profesores de Chile A.G., participando activamente en su organización y desarrollo. La primera fue inaugurada el día 12 de julio por la Ministra de Educación, señorita Mónica Madariaga, en el auditorium DUOC, y la segunda se inauguró en el mismo lugar, el día 14 de noviembre, pronunciando la clase magistral el Subsecretario de Educación, don Enrique Froemel. En ambas ocasiones pronunció un discurso y declaró abiertas las actividades de las escuelas el Director Ejecutivo de la Fundación, Hernán Holley Merino.

Con el Colegio de Profesores de Chile A.G. se organizaron "Encuentros sobre Teatro", con actos en Valparaíso, 10 de junio; Santiago, 17 de junio, y Rancagua, 22 de junio. En estos encuentros participaron la Escuela de Teatro de la Pontificia Universidad Católica de Chile y TELEDUC.

En la sede P. Alonso de Ovalle continuó funcionando un Taller de Teatro, que este año puso en escena la obra "El Tony Chico", de Luis A. Heiremans. Se creó, además, en la misma sede, un Taller de Expresión Literaria. En ambos, participaron alumnos de las dos sedes metropolitanas.

El día 9 de junio el Director Ejecutivo firmó un convenio con el Departamento de Extensión Cultural del Ministerio de Educación. En virtud de este convenio, la orquesta del Ministerio de Educación, dirigida por el maestro Fernando Rosas, ofreció en el auditorium DUOC una Temporada de Conciertos de Primavera, con cuatro presentaciones, los días 3 de octubre, y 10, 22 y 30 de noviembre. A los conciertos asistieron profesores y alumnos de la Fundación y público en general.

Auspiciado por el Instituto Chileno-Canadiense de Cultura se organizó, el 24 de junio, en el auditorium DUOC, un acto sobre "La danza a través del tiempo"

La sede Concepción presentó, el día 15 de noviembre, la exposición pictórica "Visión de la Araucanía durante la pacificación y guerra, desde 1850 a 1884", del artista Luis Rogers. Esta exposición fue el primer acto realizado en la nueva sede de Barros Arana esquina Castellón, y se presentó con el auspicio de la Fundación Nacional de la Cultura, la I. Municipalidad de Concepción, el diario El Sur, la sede Talcahuano de la Pontificia Universidad Católica de Chile y Xerox-Chile.

El 6 de enero de 1984 presentó la sede Guardiamarina E. Riquelme, de Valparaíso, la exposición "Imágenes de buques históricos en los mares de Chile", del dibujante Hernán Escobar, la que se exhibió en la Galería Municipal de Arte-Valparaíso, con el auspicio de la Comandancia en Jefe de la Primera Zona Naval, de la I. Municipalidad de Valparaíso, el diario El Mercurio de ese puerto y Xerox-Chile.

7. POBLACION ATENDIDA

La Fundación DUOC atendió durante el año 1983 a un total de 5.481 alumnos. De ellos, correspondieron a programas regulares de formación en el nivel profesional, 152 alumnos; nivel técnico, 4.979; nivel subtécnico, 281; y programas de capacitación, 138. (Ver Apéndice, Cuadro N° 18).

8. CAMPAÑA DE PROMOCION PARA MATRICULA 1984

Como en años anteriores, la Fundación DUOC desarrolló una amplia acción de información y orientación en los colegios y liceos de la Región Metropolitana y Regiones V, VI y VIII, destinada a dar a conocer a los alumnos de cuartos años medios las alternativas educacionales que les ofrece la Fundación. Entre el 21 de septiembre y el 15 de noviembre se visitaron en la Región Metro-

litana 73 establecimientos educacionales fiscales y 43 colegios particulares, dictándose en total 134 charlas, en las que participaron 8.415 alumnos de cuartos años medios. Además, se envió material de información a 58 establecimientos educacionales; 4.875 alumnos solicitaron mayor información sobre DUOC, a los cuales se les respondió por escrito, enviándoles un total de 13.500 folletos descriptivos de las carreras que imparte la Fundación. En total, se distribuyeron durante esta campaña en la Región Metropolitana 29.400 folletos sobre DUOC.

Una actividad similar se desarrolló en Valparaíso y Concepción, intensificándose en estas dos sedes las charlas directas a los orientadores y profesores jefes de los liceos y colegios. En Valparaíso se visitaron 21 establecimientos educacionales, con una participación de 1.218 alumnos, y se distribuyó material de propaganda a siete colegios más. En Concepción se dieron charlas en 18 establecimientos educacionales, con una participación de 3.600 alumnos, y se envió material de propaganda e información a 40 colegios de la región.

9. RELACIONES INTERNACIONALES

El señor Joao Carlos Alexim, Director Ejecutivo del Centro Interamericano de Información y Documentación para la Formación Profesional (CINTERFOR), organismo dependiente de la OIT, realizó el 9 de septiembre una visita a la Fundación DUOC. Se interesó por aspectos como Unidades Técnico-Pedagógicas para la Formación Profesional y Sistemas Computacionales de Registros Académicos, materias en las que, a su juicio, DUOC podría prestar asistencia técnica a otros organismos de formación profesional de países del área latinoamericana.

A través de CINTERFOR, la Fundación DUOC recibirá asistencia técnica del Ohio Center, de Estados Unidos, y del Centro Internacional de Perfeccionamiento Profesional y Técnico que la OIT tiene en Turín (Italia).

Enviada por CINTERFOR visitó la Fundación DUOC, en diciembre, la experta española señorita Isabel Alonso Luzuriaga, invitándonos a participar en un Proyecto sobre Diseños Curriculares para Formación Profesional.

El Director Ejecutivo de la Fundación, Hernán Holley M., participó en el seminario sobre "Gestión de la Formación Profesional" organizado por CINTERFOR con el copatrocinio del INCE, en Caracas (Venezuela), del 21 al 25 de noviembre de 1983. El señor Holley presentó un trabajo sobre "Instrumentos técnicos de gestión en la Fundación DUOC".

II ADMINISTRACION

Antecedentes

Durante el ejercicio 1983 los servicios administrativos continuaron apoyando activamente a la Dirección Ejecutiva en su labor de racionalización del proceso administrativo, financiero y económico de la Fundación.

Actividades

1. El autofinanciamiento de la actividad educacional de la Fundación ha exigido un esfuerzo constante para evitar la morosidad en los pagos de cuotas por colegiatura, logrando que esta morosidad baje a niveles ínfimos durante el pasado ejercicio.
2. El nuevo Plan de Cuentas de Contabilidad ha proporcionado una información financiera y contable adecuada, la que se procesa mecanizadamente, lo cual ha contribuido a una mejor utilización de los recursos.
3. La Fundación consiguió renegociar sus obligaciones financieras en términos favorables, pudiendo así mantener un estricto cumplimiento de sus compromisos, no obstante la difícil situación económica general.
4. El resultado operacional ha sido positivo, permitiendo planificar las inversiones necesarias para una mejor implementación de la docencia.
5. A través de un sistema computacional propio, que ha mecanizado el proceso de remuneraciones del cuerpo académico, se ha racionalizado al máximo su gestión y obtenido notables economías.

Con recursos propios de la Fundación se financió el plan de nuevas inversiones, consistentes en remodelación de las sedes P. Alonso de Ovalle, Libertador B. O'Higgins y Concepción, habilitación de las nuevas bibliotecas y adquisición de equipamiento académico.

6. Se ha iniciado la remodelación de la sede Concepción en el nuevo edificio adquirido para este fin en 1981. Se ha ampliado notablemente la planta física habilitada para docencia en las sedes metropolitanas, destacando, en especial, la construcción de la Biblioteca Central.
7. El Servicio de Bienestar del Personal, que funciona en forma autónoma, ha incrementado sus prestaciones, estableciéndose convenios que favorecen al personal de la Fundación en las áreas de farmacia, dentística y óptica. Se han aumentado las prestaciones en salud y se ha establecido un bono de vacaciones.
8. Todas las operaciones contables y financieras de la Fundación han sido reafirmadas por el Servicio de Auditoría Externa de la firma Price Waterhouse.

III SECRETARIA GENERAL

Antecedentes

La Secretaría General colaboró activamente con la Dirección Ejecutiva en la redacción y revisión de los Reglamentos Generales, Académicos y Normas Particulares del Centro de Formación Técnica y del Instituto Profesional DUOC, y en las relaciones con los organismos técnicos del Ministerio de Educación Pública.

La Unidad de Títulos y Certificados, dependiente de la Secretaría General, preparó las titulaciones de los egresados de la Fundación que cumplieron con los requisitos para recibir su calificación profesional.

Actividades

Durante el año 1983 la Fundación DUOC otorgó un total de 2.590 títulos reconocidos por el Estado. De ellos, 1.949 fueron títulos de nivel técnico y 641 de nivel subtécnico. Correspondieron a la Región Metropolitana 2.107 títulos; a Valparaíso, 154; a Concepción, 163, y a otras regiones del país, 166. (Ver Apéndice, Cuadro N° 19).

Todos los alumnos titulados cursaron sus estudios dentro de la reglamentación del Decreto N° 205, de 1976, cuya vigencia expiró en julio de 1983.

Metas 1984-1985

- * Consolidación de las medidas tomadas, tanto en el orden académico como administrativo, para mantener la mayor eficiencia en las acciones educacionales de la Fundación.
- * Implementación de las nuevas carreras en el Instituto Profesional: Informática, Actuariado Matemático, Estadística, Auditoría y Administración, con la colaboración y apoyo de las respectivas unidades académicas de la Pontificia Universidad Católica de Chile.
- * Organización del Instituto Profesional en las sedes de Valparaíso y Concepción.
- * Fortalecimiento del Centro de Formación Técnica DUOC, y adecuación constante de sus planes y programas a las necesidades del país y a la realidad ocupacional chilena.
- * Implementación de los servicios de apoyo a la formación integral del alumno, insistiendo en los Servicios de Tutoría y Orientación; implementación de la nueva Biblioteca Central; habilitación de nuevos casinos, etc.
- * Establecimiento de planes de perfeccionamiento académico que acrecienten el nivel de los docentes.
- * Terminación de las remodelaciones necesarias en las cuatro sedes de la Fundación.
- * Implementación y aplicación de sistemas de cuentas y controles financieros que aseguren una optimización en la obtención y uso de los recursos de la Fundación.

FUNDACION DUOC, NUMERO DE ALUMNOS, SEGUN NIVELES PROGRAMATICOS Y SEDES, AÑO 1983

Cuadro N° 18

NIVELES PROGRAMATICOS	Sede P. Alonso de Ovalle y Lib. B. O'Higgins de Santiago		Sede Guardiamarina E. Riquelme de Valparaíso		Sede Concepción		N° Carreras	N° Als.
	N° Carreras	N° Als.	N° Carreras	N° Als.	N° Carreras	N° Als.		
INSTITUTO PROFESIONAL ¹	2	152	—	—	—	—	2	152
CENTRO DE FORM. TECNICA ²	11	2.165	7	854	8	685	26	3.704
TECNICOS EX DTO. 205 ³	10	919	6	148	7	208	23	1.275
SUBTECN. EX DTO. 205 ³	3	219	1	62	—	—	4	281
CAPACITACION	3	69	—	—	—	—	3	69
TOTALES POR SEDE	29	3.524	14	1.064	15	893	58	5.481

1 Programas del Instituto Profesional, autorizados por el MINEDUC, según Decreto exento N° 3 del 6 de enero de 1983.
 2 Programas del Centro de Formación Técnica, aprobados por Decreto Exento del MINEDUC N° 62 del 29 de abril de 1982.
 3 Programas aprobados por Decreto del MINEDUC N° 205 de 1976 (en extinción).
 Fuente: Fundación DUOC, Dirección Ejecutiva.

FUNDACION DUOC, TOTAL TITULOS OTORGADOS, SEGUN NIVELES Y REGIONES, AÑO 1983

Cuadro N° 19

Nivel del Título	Región			Otras Regiones	Total
	Metropolitana	Valparaíso	Concepción		
Técnico	1.596	91	159	103	1.949
Subtécnico	511	63	4	63	641
Totales	2.107	154	163	166	2.590

Fuente: Fundación DUOC, Dirección Ejecutiva.

FUNDACIONES DE VIDA RURAL, N° DE PROFESORES Y N° DE ALUMNOS MATRICULADOS Y TITULADOS, SEGUN ESCUELAS AGRICOLAS FEMENINAS Y UBICACION GEOGRAFICA DE ESTAS, AÑO 1983

Cuadro N° 20

NOMBRE ESCUELA	Ubicación Geográfica	N° Prof.	Alumnado	
			Mat.	Tít.
<i>Propia</i>				
"Dolores Valdés de Covarrubias"	Pirque	16	110	9
<i>Anexas</i>				
"Assunta Pallota"	Curimón	20	134	13
"Sagrados Corazones" (Dejó de pertenecer a FVR., sólo se titulan las egresadas hasta 1981)	—	—	—	2
"Nielol"	Temuco	16	162	18
"María Reina"	Lanco	13	122	—
TOTALES		65	528	42

378.1070983 P816c 1984? v
Pontificia Universidad
Católica de Chile Cuenta
rectoría : Pontificia
Universidad Católica de
Chile Marzo 1983-Marzo
1984 Pontificia Univer
Biblioteca San Joaquín

